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      Аннотация

    
        
          Целью исследования заключается в рассмотрении явления «интернет-мем» в качестве лингвокультурного феномена современной массовой коммуникации на примере китайских мемов. Основными методами исследования в данной работе стали системно-структурный подход и сравнительно-сопоставительный анализ. Для достижения цели были поставлены следующие задачи: 1. Дать определение понятия интернет-мем. 2. Провести исторический анализ этого явления, систематизировать и классифицировать типы и функции интернет-мемов. 3. Рассмотреть китайские интернет-мемы: историю их появления, лингвистические и семантические характеристики. Объект исследования: интернет-мемы как образец креолизованного медиа-текста. Предмет исследования: функциональные особенности интернет-мемов в современной медиа-среде на примере китайских интернет-мемов. Теоретико-методическую базу исследования составили работы Е. В. Савицкой, Ю. В. Щуриной, Н. А. Аршинской, Ю. А. Сорокина, Е. Шустровой, Е. И. Литневской, Д. Рашкоффа (культурология); И. Вашуниной (лингвистика и филология); Р. Докинза, П. Дэвисона (меметика); В. А. Михайлова, И. В. Горобцовой, Н. Ю. Киселёвой, , Н. М. Вишняковой, М. В. Датской. Результатом исследования стало выявление новых уникальных лингвокультурологических особенностей интернет-мемов, доказательство их социальной и политической окраски, выявление языковых особенностей. Мы изучили специфику китайских мемов и их характерные особенности в сравнении с российскими и западными мемами.
        

        
          The aim of the study is to consider the phenomenon of "Internet meme" as a linguistic and cultural phenomenon of modern mass communication on the example of Chinese memes. The main research methods in this paper are the system-structural approach and comparative analysis. To achieve this goal, the following tasks were set: 1. Define the concept of an Internet meme. 2. Conduct a historical analysis of this phenomenon, systematize and classify the types and functions of Internet memes. 3. Consider Chinese Internet memes: the history of their appearance, linguistic and semantic characteristics. Object of research: Internet memes as a sample of creolized media text. Subject of the research: functional features of Internet memes in the modern media environment on the example of Chinese Internet memes. The theoretical and methodological basis of the research was made up of the works of E. V. Savitskaya, Yu. V. Shchurina, N. A. Arshinskaya, E. Shustrova, Yu. A. Sorokin, I. Vashunina (linguistics and philology), R. Dawkins, P. Davison (memetics); E. I. Litnevskaya, D. Rashkoff (cultural studies); I. V. Gorobtsova, N. Yu.Kiseleva, V. A. Mikhailov, N. M. Vishnyakova, M. V. Datskaya. The result of the research was the identification of new unique linguistic and cultural features of Internet memes, the proof of their social and political coloring, and the identification of language features. We studied the specifics of Chinese memes and their characteristic features in comparison with Russian and Western memes.
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